VIE DE l'UNITE PASTORALE du 11 au 19 janvier

Date	Lieu	Heure	
Sam 11	St-Marc	17h15	Chapelet
	St-Marc	18h00	Messe Philippe Bregnard, Samuel Clavequin Giuseppe Di Gisi
Dim 12 Baptême du Seigneur	St-Martin	09h30	Messe
	Christ-Roi	10h30	Fête des baptisés
	Christ-Roi	11h00	Messe Alain Dumont
Lun 13	Christ-Roi	09h00	Messe
Mar 14	St-Martin	08h30	Messe
	Christ-Roi	14h00	Préparation Temps fort 4 Eveil à la foi
	St-Martin	18h30	Formation des catéchistes
Mer 15	St-Marc	08h30	Messe, suivie du café
	St-Martin	17h00	Rencontre 3 pré-ados
	St-Martin	19h30	Chapelet et prière du renouveau
	St-Marc	20h15	Conseil de communauté
Jeu 16	St-Martin	08h30	Messe suivie des confessions Thomas Freudiger
	St-Martin	09h00	Adoration jusqu'à midi
Ven 17	Christ-Roi	08h30	Equipe pastorale
	St-Martin	17h00	La Bible pour les nuls
	Christ-Roi	18h30	Messe suivie des confessions
Sam 18	St-Marc	18h00	Messe Mario Staffieri
Dim 19 2 ^{ème} dimanche T.O.	St-Martin	10h00	Célébration œcuménique de la semaine de prière pour l'unité des chrétiens
	Christ-Roi	11h00	Messe en famille avec remise de la Bible et entrée en catéchuménat Regina Lucon, Angelo Murarotto, Marcello Sabbadin, Ottorino Tonin





Semaine du samedi 11 au dimanche 19 janvier 2025 Baptême du Seigneur – Lc 3,15-16.21-22

N° 02

Une déclaration d'amour

« Toi, tu es mon Fils bien-aimé; en toi, je trouve ma joie ». Voici ce qu'entend Jésus au moment où il a été baptisé par son cousin Jean le Baptiste. Tout l'Amour et la tendresse du Dieu Père pour son Fils Jésus, sont exprimés dans ces mots. Ce Fils qui a accepté de rejoindre les hommes dans toute leur humanité en se faisant baptiser, de plonger dans leur quotidien, avec les hauts et les bas. Geste fort et expressif par lequel Jésus reconnaît aussi la légitimité du baptême donné par Jean, sa propre humilité et sa solidarité avec le peuple présent.

Dieu, en exprimant à haute voix et publiquement son amour pour son Fils, incite la foule à le reconnaître comme Fils de Dieu, et montre la joie de sa paternité. C'est une consécration, Jésus peut ainsi commencer sa vie publique, aimé, confiant et soutenu. On ne sait en effet rien des 30 premières années de sa vie, comme si ces années tues étaient nécessaires à Jésus pour sa maturation, l'appropriation de ses racines humaines et divines, son approfondissement de la spiritualité juive.

« Toi, tu es mon fils bien-aimé, ma fille bien-aimée », c'est ce que Dieu dit aujourd'hui à chacune et chacun. Magnifique déclaration d'amour, universelle, intemporelle, inépuisable, gratuite. Vivre avec la conscience de cet Amour divin pour nous est une grâce, un cadeau, une force, un compagnonnage, un élan qui nous pousse à nous dépasser pour témoigner de cette Bonne Nouvelle.

Le baptême nous ouvre à cette réalité : l'Esprit Saint vient nous habiter et nous conforter dans notre mission d'envoyés de Dieu pour dire son Amour et sa miséricorde. Ce n'est pas seulement la Parole d'un jour, chaque matin est l'aujourd'hui de Dieu et, le nôtre. A nous de passer de la Parole aux actes.

Bonne et heureuse année 2025 bien-aimé-e-s de Dieu!

Liliane Hirt

Quêtes

11 – 12 janv. : Quête en faveur des mères et des enfants en difficulté

et nos 3 paroisses

Défunts

NGOYI NTAMBUE BINYANGIE Honoré (1954) 17.12.24 Petit-Lancy PAOLILLO Agrippino Salvatore (1943) 25.12.24 Les Mouilles COSANDEY Jean (1933) 01.01.25 Petit-Lancy

Moment d'accueil à St-Marc

Chaque 3^{ème} jeudi du mois, de 16h à 18h, venez partager un café ou un thé dans une ambiance conviviale. Prenons le temps de discuter de tout et de rien, d'alléger les moments de solitude ou simplement de savourer ensemble des instants de rire et de partage.

Nous vous attendons donc le jeudi 16 janvier prochain pour ce premier moment de partage.

Semaine de prière pour l'unité des chrétiens

A cette occasion, divers évènements sont organisés :

Matinée œcuménique sur RTS – Espace 2 une célébration œcuménique sera retransmise en direct, depuis le centre paroissial et l'église Saint-Robert de Founex, le dimanche 19 janvier à 09h30 et sera suivie d'une table ronde en lien avec le Mouvement Chrétien des Retraités – Vie Montante qui fêtera ses 60 ans en 2025. N'hésitez pas à vous mettre à l'écoute de votre radio.

- ❖ Mercredi 22 janvier, temps de recueillement à 19h à St-Luc
- Vendredi 24 janvier, atelier sur le Crédo à 19h à St-Marc

Secrétariat : ch. de l'Epargne 6, 1213 Petit-Lancy

022 792 17 45 – up.plateau@bluewin.ch www.paroissescatholiquesonexpetitlancy.ch

Horaire du secrétariat : Lun – Ven : 9h à 12h – Lun après-midi : 13h30 à 17h30

Roses de Carême

Durant plusieurs années, notre Unité pastorale s'est associée à cette action organisée par Action de Carême. L'année dernière, nous avons dû y renoncer, faute de bénévoles pour assurer cette vente.

Nous aimerions soutenir à nouveau cette action et recherchons une ou deux personnes qui accepteraient de vendre ces roses à la sortie des messes. Ceci implique d'être présent à la sortie des messes du week-end du 29 – 30 mars 2025.

Merci aux personnes disponibles de s'annoncer auprès du secrétariat au 022 792 17 45.

Jubilé

Ce n'est plus un mystère pour personne : 2025 est une année sainte, un jubilé! Le Pape a ouvert la porte sainte le 24 décembre, inaugurant ainsi cette année de grâce, et il sera possible, pour celles et ceux qui accomplissent certains actes, d'obtenir une indulgence plénière. Jubilé... porte sainte... indulgence... mais, qu'est-ce que tout cela ?



Procédons dans l'ordre. D'abord qu'est-ce qu'un jubilé ? Ça vient du latin ?

Dans l'Ancien Testament le peuple d'Israël est invité à vivre une année sabbatique tous les 7 ans. À l'image du repos du 7ème jour de la création, chaque 7 ans la terre (et les hommes avec) doit reposer (Lévitique 25, 1-7). Après avoir compté 7 fois 7 années sabbatiques (donc 49 ans) la 50ème année sera l'année du jubilé, ainsi appelée car son début est annoncé par le son d'un cor appelé yobel en hébreu (Lévitique 25, 9). Durant cette année la terre se repose, les esclaves sont libérés, les terres retournent à ceux qui les avaient vendues. Pas étonnant que le prophète Isaïe se soit inspiré de ces textes pour décrire l'ère messianique (Isaïe 61, 2), et que Jésus ait appliqué à sa venue cet oracle (Luc 4, 19).

À la suite de ces textes l'Église a repris cet usage d'abord tous les 50 ans, après tous les 33 ans pour faire correspondre le chiffre à l'âge du Christ, et pour finir tous les 25 ans, afin de permettre à toutes les générations de chrétiens de vivre au moins un jubilé.

Et la porte sainte ? Et les indulgences ? Tout cela dans les prochains épisodes ! En attendant vous pouvez consulter le site du jubilé, qui contient toutes ces infos et bien plus :

https://www.iubilaeum2025.va/fr.html